

El 28 de agosto, todos a la Legislatura

Paro provincial contra la entrega a Chevron del gobierno nacional y el MPN

El acuerdo YPF/CHEVRON viene siendo el tema predominante del debate político provincial. Si bien se sabe que el acuerdo implica grandes beneficios para la petrolera norteamericana, como la posibilidad de exportar el 20% de la producción, con libre disponibilidad de divisas a partir del quinto año, la garantía contra los embargos o acciones legales que pudieran surgir, entre otras, lo cierto es que el conjunto del acuerdo se mantiene en secreto. Pero las partes que se conocen del acuerdo no son beneficiosas para los trabajadores y el pueblo: concesiones hasta 2048, compromisos de la provincia de no cobrar canon ni renta extraordinaria, compromiso de no aumentar las regalías y ni los ingresos brutos, a tono con las demás exigencia que Chevron impuso con acuerdo del gobierno nacional,

Además, se pretende dar vía libre al método de explotación del fracking que genera la contaminación de las fuentes de agua, como demuestra la muerte de la compañera Cristina Lincopán, de la comunidad Gelay Co, por enfermedades derivadas de los altos niveles de plomo en la sangre, producto de la contaminación del fracking.

Desde el PTS en el Frente de Izquierda venimos denunciando este acuerdo en cada lugar de trabajo y estudio y dentro de la Legislatura a través de nuestro diputado Raúl Godoy.

Consideramos crucial que las organizaciones obreras, populares, estudiantiles, de DDHH nos manifestemos masivamente contra esta política de entrega y saqueo de nuestros recursos naturales al servicio de la imperialista Chevron.

La CTA ya llamó al paro provincial y movilización, igual que ATEN, el Sindicato Ceramista, el Centro de Estudiantes de Humanidades, la FUC, organizaciones ambientalistas, etc. Tiene que ser un paro activo, preparado y organizado desde las bases en cada lugar de trabajo. El sindicato petrolero se mantiene en silencio, a tono con la estrategia de Pereyra dentro de la interna del MPN de negociar con el sector de Sapag, sin "sacar los pies del plato". El sindicato petrolero, cuyos trabajadores tienen la fuerza para parar la economía de Neuquén y gran parte del país, tiene que romper la tregua con Sapag, funcional a la Chevron, y llamar a parar y movilizar junto a las organizaciones que están convocando.

El 28 de agosto tiene que ser una contundente jornada de lucha a nivel de toda la provincia, con movilización masiva a la Legislatura. Este acuerdo es rechazado por más del 50% de los trabajadores y el pueblo de Neuquén.

¡Hagamos oír la voz y mostremos la fuerza de los trabajadores y el pueblo!

Miércoles 28/08 - 10hs. en el Playón de la UNCo para marchar a la Legislatura

RENACIONALIZACIÓN DEL PETRÓLEO Y EL GAS BAJO CONTROL OBRERO

El acuerdo firmado por el gobierno nacional con la norteamericana Chevron, a punto de ser avalado en la Legislatura neuquina por los diputados kirchneristas y del MPN, reveló frente a millones el falso discurso de "soberanía nacional" utilizado por los K cuando "expropiaron" el 51% de las acciones de YPF a Repsol. El acuerdo es un nuevo salto en el saqueo y la entrega de los recursos naturales, que demuestra el carácter antinacional de este gobierno, y un aval a la extracción contaminante del fracking.

Desde el PTS y el Frente de Izquierda venimos enfrentando en la Legislatura y en las calles este acuerdo, y planteando la única salida favorable para los trabajadores y el pueblo pobre: la renacionalización sin pago de todo el petróleo y el gas, bajo la administración de los trabajadores, en colaboración con las organizaciones ambientalistas y los pueblos originarios como los mapuches. Con los recursos naturales en manos de los trabajadores se podría hacer una explotación racional de los mismos, cuidando el medio ambiente y respetando los derechos de las comunidades originarias, y ponerlos en función de las necesidades populares y no de las ganancias capitalistas. Con la plata que se llevan Chevron y demás multinacionales se podrían construir miles de viviendas, escuelas y hospitales.



PTS | FRENTE DE IZQUIERDA

El MPN y el kirchnerismo votan una nueva entrega

Reportaje a Raúl Godoy, obrero de Zanon, dirigente del PTS y diputado provincial por el Frente de Izquierda

¿De qué se trata este acuerdo?

Es la concesión de una parte de Vaca Muerta a YPF hasta 2048 y la habilitación para explotar más pozos mediante el método de hidrofractura o fracking, que realizará Chevron. Se vota un acuerdo ya firmado por Energía y refrendado por un decreto de Sapag. Es un paso necesario para efectivizar el acuerdo entre YPF y Chevron que tiene muchas cláusulas secretas. Ahora salió a la luz que hay una cuenta liberada en el exterior para sacar los dólares. Ni los propios diputados saben cuál es el acuerdo. Y lo que se sabe es completamente entreguista, con concesiones enormes a Chevron como la baja o directamente exención de impuestos o la posibilidad de exportar el 20%, en dólares y sin retenciones, mientras a los trabajadores y el pueblo nos matan a impuestazos, desde el IVA al impuesto al salario.

¿Cómo es el debate en comisiones?

Es todo una farsa, una defensa cerrada del acuerdo, que es patético. Vimos actuar un doble oficialismo, el del gobierno nacional que encubre el acuerdo con Chevron y el de provincial que encubre a los encubridores. Muchos diputados hablaban de soberanía nacional y energética cuando se anunció la "nacionalización" del 51% de las acciones de Repsol, pero viajaron a Buenos Aires y volvieron con la mano levantada para votar la entrega del petróleo a esta empresa imperialista.

¿Se discutió el impacto ambiental del fracking o hidrofractura?

Los diputados K y del MPN votaron en contra de que se discutiera en la Comisión de Medioambiente. No quieren dar un debate serio y tienen que ocultar las consecuencias ambientales de una explotación tan agresiva como el fracking. Votan un acuerdo sin medir la magnitud de semejante explotación, que no se hizo en ningún lugar del mundo a este nivel. Vamos a ser ratas de laboratorio, por eso no quisieron que pase por la Comisión de Medio Ambiente.

El pueblo mapuche también cuestiona el acuerdo

Sí. El gobierno y las petroleras siempre avasallaron sus derechos y los desplazaron de sus tierras. Hay más de 350 mapuches procesados por luchar. El diputado Luis Sapag los acusó de "ir detrás del blanco buscando plata", negando que son las petroleras las que desplazan a los compañeros mapuches de sus tierras.

Desde la banca del FIT hicimos público en el recinto un desagravio al pueblo mapuche contra esta prepotencia del MPN.

Son muchos los cuestionamientos entonces...

Este acuerdo es cuestionado por ilegítimo y también por anticonstitucional, ilegal e irregular, ya que viola la propia constitución y las leyes de por sí entreguistas que regulan los hidrocarburos. Los diputados del MPN y el kirchnerismo, que acusan a los trabajadores de violar la ley cuando salen a luchar, no tienen empacho en violar sus propias leyes para defender los negocios capitalistas. Pero no hay argumento que valga en los debates de la Legislatura, es el petróleo y la plata lo que les interesa.

¿Cómo se preparan para el 28?

Distintas organizaciones convocan a paro y movilización, como ATEN, el Sindicato Ceramista, la CTA, organizaciones estudiantiles, ambientalistas, políticas y sociales. Desde la banca nos vamos a oponer adentro de la Legislatura y en las calles. Como siempre decimos, es ahí donde está la fuerza de los trabajadores y la de la propia banca obrera. Si hay que discutir adentro lo vamos a hacer, como hasta ahora; y si hay que estar en la calle ahí vamos a estar, en nuestro puesto de lucha.

